

## TRASCENDIÓ

**Que** el fiscal de Morelos, **Uriel Carmona**, estuvo ayer varias horas en el Palacio de San Lázaro intentando persuadir a diputados de frenar la resolución de la Sección Instructora que, por un lado, desechó la solicitud de la FGR para desaforarlo, pero, por otro, determinó que no tiene inmunidad ante las imputaciones en su contra. La mayoría de Morena y sus aliados no solo ignoraron el amparo que impedía votar la resolución, sino que aprovecharon para lanzar un “te lo digo, **Uriel**, para que lo escuches, **Carlos Zamarripa**”, el fiscal de Guanajuato cuya cabeza ha pedido ya el propio Presidente.

**Que** sin dar detalles, la senadora **Martha Lucía Micher** se quejó de que no hay paridad en los gabinetes de los nuevos gobiernos estatales, por lo que advirtió que “no se dejará pasar” a quienes no incorporen a las mujeres en puestos de decisión. Por lo pronto, en Campeche se ratificó ayer el triunfo de **Layda Sansores**, luego de librar un recuento de votos y una denuncia por injerencia del gobierno federal cuando ya hasta tenía en su poder la constancia de mayoría.

**Que** con el relevo en Gobernación no solo hubo un cambio de funciones del titular, que ya explicó **AMLO** en una mañanera, sino que también se atisba un viraje en temas como el de **Israel Vallarta**, acusado de liderar una banda de secuestradores con **Florence Cassez**, pues la administración a cargo de **Olga Sánchez** no solo daba por hecho la excarcelación del sujeto desde diciembre de 2019, sino que aseguraba que *Los Zodiaco* nunca existieron. Como ayer se informó que no será uno de los beneficiarios del decreto para ser liberado, sus familiares acudieron a la FGR y todo apunta a que solo les darán largas, porque seguirá preso en Almoloya. ■

